

189 v. 6.1.91

Nun, Freunde, zum Anfang unseres Gespräches. Ich habe vor einiger Zeit auf die Menschwerdung hingewiesen und dabei von der Abspaltung der Liebe gesprochen. Nun, Ihr solltet wissen, daß lange bevor diese eure Welt geboren wurde, es Leben schon gab, auf anderen Planeten. Es ist nicht wichtig, welcher Planet der erste war, auf dem Leben entstand, denn dieser Planet existiert nicht mehr.

Aber als die Erde entstand, wurde sie von Menschen - wenn ihr sie so nennen wollt - besiedelt, deren Planet dem Untergang entgegenstrebte. Sie waren technisch und geistig hochentwickelt und konnten, da sie die geistige Kraft des Universums kannten, Raum und Zeit überwinden. Sie schufen auf diesem Planeten eine hochentwickelte Kultur und begannen die Urbanisierung. Ein zweites Volk, dessen Planet überbevölkert war, wurde aufgenommen in die neue Gemeinschaft und besiedelte den Westen eures Planeten. Diese Völkergemeinschaft hat sich über Tausende von Jahren weiterentwickelt. Die Tiere, die mitgebracht wurden, vermischten sich mit den Lebewesen, die auf der Erde bereits sich entwickelt hatten. Doch ohne das Wissen, das die Allmacht diesen ersten Siedlern mit auf den Weg gab, wäre dieser Prozess niemals in Gang gesetzt worden. Nun, der erste gemeinsame Weg begann unter den besten Voraussetzungen. Alles Wissen war vorhanden bis der erste Prozess der Degeneration begann.

Es war das Wissen vorhanden, wie das Leben des Einzelnen über Hunderte von Jahren erhalten werden konnte, und zu einem Zeitpunkt in der Geschichte eurer Welt, brachen die führende Schicht dieser Menschen auf, um neue Planeten zu besiedeln - zu erkunden und neue Basen zu schaffen. Sie ließen Lebewesen zurück, die eine sogenannte "Priesterschaft" gründeten, die das Wissen des Universums zu hüten hatten. Langsam, über Jahrhunderte hinweg, verlor der normale Bewohner dieses Planeten den Zusammenhang, denn aus den ersten Siedlern schälte sich eine höherbewußte Klasse heraus, die - da sie den "Stein der Weisen" besaßen, das Privileg des langen Lebens kannten, die man als Götter bezeichnete. Sie begannen mit der Erschaffung von Lebewesen, die sie zum Vererben des Wissens bestimmten. Nun, der Untergang war in diesem Augenblick vorprogrammiert, denn diese sogenannten Götter verloren die Zusammenhänge über das Urwissen. Sie wurden auf die Beherrschung nur des materiellen Teiles ausgerichtet, das seinen Niederschlag fand in der Hochkultur der Atlanter. Dieses Atlantis war die Hochkultur - die erste die entstanden war. Folgerichtig war, daß jene, die einst zurückgingen in das Universum, engen Kontakt halten wollten zur Basis auf dem blauen Planeten (Erde). Mit Bestürzung wurden sie gewahr, daß diejenigen, denen die Verwaltung anvertraut war, versagt hatten. In einigen Regionen hatten sie künstliche Befruchtungsstätten errichtet und Experimente veranstaltet, die eine neue Rasse hervorbrachte. Diese Wesen kennt ihr unter dem Namen der **C r o m a g n o n** - Rasse. Sie waren anders geartet als andere bisher bekannten Wesen. Es gab nur ein Mittel dagegen einzuschreiten, das Atlanterreich zu vernichten.

Das Lenken - Hinlenken von Energien, die alles vernichteten. Explosion einer ungeheueren Energie - vergleichbar mit Atom, jedoch viel viel größer, denn sie brachte diesen Planeten zum Wanken und die Kontinente brachen auseinander und die dadurch bewirkten Polverschiebungen führten zu einer Eiszeit, die die alten Kontinente nicht mehr erhalten ließ.

Damit ist die erste Zeit - der Anfang allen Seins auf diesem eurem Planeten zur Diskussion gestellt.

Frage: Durch welche Kraft wurde Atlantis vernichtet?

Cl.: Gleichzusetzen mit der Kraft der Nuklearspaltung, denn siehe, es war den Atlantern die Antriebskraft der H y p h e r (?) oder die Kraft des Alls bekannt. Ich möchte versuchen so zu erklären: Die Bündelung der Lichtquanten.

Frage: Könnte es auch mit der Kraft der Kernexplosion einer Supernova verglichen werden?

Cl.: j a

Anmerkung lt. Lexikon:

Cromagnon-Rasse - (frz.) nach der Fundstätte in der Dordogne benannte Menschenrasse der jüngeren Altsteinzeit.

Lemminge: Wühlmäuse des hohen Nordens. Periodische Massenvermehrungen führen zu großen Wanderzügen (Lemmingzüge)